

## Die Jugend des Berner Jura

Der Fotograf Pierre-Kastriot Jashari will die Jugend des Berner Jura und ihre kulturelle Durchmischung fotografisch festhalten. Mit dieser Idee hat er die Jury von der Enquête photographique Berner Jura 2019–2020 überzeugt. Das Projekt, lanciert vom Forum culture, Bieler Fototage, Mémoires d'Ici und der Zeitschrift Intervalles, will einerseits die fotografische Kreation fördern und andererseits ein regionales Fotoerbe aufbauen. Der Bieler Fotograf hat sich gegen 26 Konkurrenten durchgesetzt. Bereits 2018 wurde er mit dem Fotopreis für Menschenrechte ausgezeichnet. ●

Im Mai 2020 wird anlässlich der Bieler Fototage in BIEL eine Ausstellung gezeigt.  
[enquetephotographique-jurabernois.ch](http://enquetephotographique-jurabernois.ch)

